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「こどもがまんなかの神戸へ！！」
こどもの視点で神戸市の課題に取り組んでいくために
  こどもにとって一番の利益を考え
  こどもと家庭のための支援を拡げて
  こどもたちから意見を聴き　神戸のこどもたちの幸せを願って
伊藤めぐみは取り組んでいます！

不登校支援の拡充を
伊藤 ： 児童生徒が行き詰まった時に、多様な選
択肢を選べることが大切である。登校しづらい児
童生徒や保護者の思いに寄り添った早期支援
と、学校内でほっとできる居場所である校内サ
ポートルームを整備し、専任の“サポートルーム
スタッフ”を配置することが重要だと考えるが、ど
うか。

「学びの多様化学校」（不登校特例校）も、
令和7年4月の設置に向けて準備を
お願いします。

保護者がどこへ相談すれば良いかわからず
一人で悩みを抱え込むことがないよう、不
登校に関する総合相談窓口として「不登校
支援相談センター」を開設しています。
児童生徒の状況や悩みごと・困りごとを丁
寧にお伺いしながら、保護者に寄り添って
助言します。
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教育長 ： 校内の居場所作りは、自分の学
級に入りづらい児童生徒が校内でも安心
して過ごせるよう、校内サポートルーム
（教室以外の居場所作り）を整備してい
る。中学校は今年度中に全校で、小学校
は現在、各校の状況を把握している。場所
の確保と、学習指導員や学生ボランティア
の活用法も含めた人的面で工夫し今後
進めていきたい。
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1969年4月27日生まれ　酉（とり）年・牡牛座・A型
父は、元神戸市会議員 田中健造
●谷上幼稚園、谷上小学校
●夢野台高校40回生
経歴
●神戸市立中学校教諭
●不登校支援や情報教育指導員  ●大手前大学
●2011年初当選  ●2019年2期目当選  ●2023年3期目当選

●山田中学校
●ノートルダム清心女子大学

●神戸みなとライオンズクラブ
●北神戸軟式少年野球連盟顧問
●菊水山登山会
●親蔦会
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